



Académie de Poitiers

Le SNETAA FO engagé plus que jamais pour défendre les PLP.

Une première avancée notable sur les grilles horaires enseignants qui maintient les postes.

Si le SNETAA FO est toujours vent debout contre les grandes lignes de la réforme de la voie professionnelle que sont l'apprentissage en LP, la mixité des publics et les campus de métiers, sa préoccupation essentielle demeure le maintien des **postes et des conditions de travail des PLP**.

C'est pour cette raison qu'il a refusé de rompre le dialogue avec le ministère avant d'avoir négocié tout ce qui pouvait l'être. Si au final, la réforme est à rejeter, raison pour laquelle le SNETAA FO maintient son **appel à la grève du 9 octobre** prochain, les négociations sur les grilles horaires ont permis des avancées non négligeables et le maintien des postes qui en découlent.

Ainsi, les chiffres catastrophiques de suppressions de postes annoncés par la CGT, SUD ou la FSU à grand renforts de publicité depuis le mois de juin se sont singulièrement dégonflés. Même si les nouvelles grilles horaires enseignantes engendrent des changements non négligeables pour la rentrée prochaine, elles ne modifient que très faiblement le volume horaire de la DGH, par rapport à cette année. Les horaires élèves diminuent pour la majorité des disciplines mais sont compensées par un volume d'heures complémentaires plus important que dans l'ancienne grille, permettant des dédoublements plus nombreux, notamment en Enseignement général. Reste à connaître les programmes qui vont accompagner ces nouveaux horaires pour mesurer la portée de réforme sur nos conditions de travail et la réussite de nos élèves. Nous devrions être fixés au cours du premier semestre 2019.

Nous saurons aussi d'ici décembre quelle configuration prendront les nouvelles secondes professionnelles regroupées par métiers. Mais là aussi le SNETAA FO intervient depuis le début, au sein des CPC, pour que la seconde professionnelle ne se transforme pas en seconde générale. Ainsi, les semaines de PFMP en seconde sont maintenues.

Le SNETAA FO va continuer à se battre pour obtenir d'autres améliorations par rapport au projet initial de la réforme. Il a maintenant besoin de vous le 9 octobre aux côtés des autres salariés qui comme nous défendent leur retraite, leurs salaires, leur statut et leur pouvoir d'achat. Nous dénoncerons aussi les grands axes de la réforme de la voie professionnelle qui ne correspondent pas aux mandats que vous avez confiés au SNETAA FO. Négocier n'est pas signer, discuter n'est pas accepter. **Ni syndicalisme de refus, ni syndicalisme d'accompagnement.**

Le 8 octobre 2018, Henri Lalouette, Secrétaire Académique